



La scène effroyable a eu lieu dans une station-service Tradex de la ville de Yaoundé. C'est le corps sans vie d'un pompiste qui est découvert dans une cuve à essence.

La découverte macabre s'est faite dans l'après midi de ce mardi 24 octobre.

D'après les premières hypothèses qui circulent, le pompiste aurait reçu dans la nuit du lundi à mardi la Visite des brigands armés. Le personnel de piste va être dépouillé de toute la recette avant de se faire brutalement assassiner. Le corps sera alors acheminé dans une cuve. Alerté, les forces de sécurité et de défense ont aussitôt pris d'assaut les lieux, la dépouille conduite à la morgue et une enquête ouverte pour mettre la main sur ces malfrats sans foi ni loi.